

Ressort: Entertainment

## Eva Habermann: "Weltmeister wäre klasse"

Berlin, 07.01.2014, 17:02 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Eva Habermann fände es "klasse", wenn die deutsche Nationalmannschaft in Brasilien den Weltmeistertitel holen würde. Ihr würde es allerdings auch reichen, wenn "die Mannschaft gut abschneidet und tollen Fußball bietet", so Habermann im Interview mit "fanclub.dfb.de".

Die WM werde sie täglich verfolgen, "zu Hause, bei Freunden, auf der Berliner Fan-Meile, überall dort, wo ein Fernseher steht". Sie selbst habe in der Schule Fußball gespielt. "Ich hatte in der neunten Klasse die Wahl zwischen Trampolin-Springen, Folklore-Tanz und Fußball", so die Schauspielerin. "Trampolin war mir zu gefährlich, Folklore-Tanz zu spießig. Mit Freuden wählte ich Fußball." Ihre Stärken hätten allerdings eher beim Anfeuern gelegen. Auch "mit einer hohen Stimmlage dem Gegner gehörig auf die Nerven gehen" sei ihr nicht schwer gefallen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27991/eva-habermann-weltmeister-waere-klasse.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)